(主はもの抜粋)

- ハザードマップについて西部建設事務所と畑賀地区との意見交換会を開催⇒
- ●瀬野川国道2号線沿いの草刈りと河川内の伐木
- ●豪雨時に道路に出水する水路に防止用カバー取り付け(阿戸町)
- 荒野橋(中野東)付近に行き止まりサインを設置
- ●矢野西の水路に溜まった土砂の撤去
- 瀬野駅の公衆トイレ修繕
- 歩行者安全確保のための道路整備(上瀬野)
- 船越・矢野南・矢野東・中野・畑賀・瀬野地区の消えかけている横断歩道線の塗り直し。
- 交通違反に対する取締りの強化など その他多数
- *お困りごとがあればいつでも事務所へご連絡ください。これは県の事業ではないかもと思われることで も、どんな些細な事でも結構です。皆様からご意見をいただき、行政へ届けることが議員の仕事です。 ご連絡お待ちしております。



上野かんじと語る 「安芸区の未来サロン」



さんぜひご参加ください。 上野と一緒に 安芸区の未来を 語り合いましょう!

□ 2025年 **9**月**20**日(±) 10:30~11:30



場所 矢野公民館 会議室 (安芸区矢野西5丁目24-2)

お気軽にご参加下さい!



かんGメール

~上野を身近に感じていただくお便り的なコーナー~

フラワーフェスティバルのパレードに出ました!

JICA海外協力隊が発足して60周年であったので、OB 会として初日のFFパレードに出演!息子にとっても良い 経験かなと思い、親子で一緒に参加しました。

しかし、直前に「道路は歩きたくない」と大泣き、1.5 キロの距離をずっと抱っこしてパレードをする羽目に♪

日頃、車道は危ないから歩道を歩こうと教えているだ けに、平和大通りの真ん中を歩くのは気が引けたのでしょ うか (笑)





-当日振った旗。 (ミッキーを書いてと言われました。。。)

上野かんじ PROFILE

1982年 広島生まれ、一児の父

なぎさ中・高、NZロングバーン・ アドベンティスト・カレッジ (高校)、 明治大学、英エディンバラ大大学院、 パイオニア(株)海外営業部、JICA 青 年海外協力隊、復興庁(気仙沼市)、 生活相談員(介護)を経て、2023年 広島県議会議員選挙に初当選。

浄土真宗本願寺派 萬福寺 副住職 英語 (TOEIC 940点)

全国通訳案内士 社会福祉主事任用資格

趣 ドラム 温泉めぐり



【事務所開設日】毎週 月曜・火曜・木曜 10時頃~14時頃 -*上記時間以外で御用の方はお電話にてご一報ください。





2025年8月号



6月議会のご報告

去る4月1日に臨時議会が開催され、「広島県立病院機構の中期計画」(5年間)の採決と認可がなされました。 県立病院の経営改善に向けては、看護体制を強化して稼働病床を増やすことなどの目標を達成する必要があり ます。2030年の新病院開業へ向けて、議会として引き続き収支改善策を厳しくチェックしてまいります。

また、6月23日から7月1日まで6月定例会が開催されましたので、議会活動と地元活動を本レポートでお 伝えしております。猛暑が続きますが、暑さに負けず安芸区の声を県政へ届けてまいります。

24億7,191万円 (累計予算 1兆923億円余)

主な施策

物価高対策

(LPガスと特別高圧電気料金高騰に 対する支援 7月~9月実施)

6,3 億円余 高等学校授業料無償化

(年収910万円以上の所得制限を撤廃)

JR東部地区連続立体交差事業

●向洋駅から船越までの「I期区間」の工事予算の増額と工期延長が予定されています。 (理由:物価高による建設費増と地下埋設物の移転等による遅れ)

(I 期区間のみ)

	事業費	完成時期
変更前	447億円	令和12年春頃
変更後 (見込み)	700億円 (250億円増)	令和15年春頃 (3年延伸)

このことにより、「Ⅱ期区間」(船越〜海田町)にも影響が及 ぶことから、Ⅱ期区間の完成(令和20年予定)に遅れが発生す る見込みです。Ⅰ期区間と並行して着工するなど、Ⅱ期区間の工 事の進捗に影響がでないよう訴えてまいります。



その他については県のHPをご覧ください。

委員会質疑 🗠

警察・商工労働委員会

「米国関税措置に対する県の対応について」



質疑

5月

先月(4月)、米国関税措置に関わる緊急的な融資の必要性について伺いましたが、 本日の資料を確認すると、特段、関税措置に係る融資がありませんでした。今後の経済 状況を考えると、事業者に負担のない融資の枠組みを今のうちから作って備えておく必 要があると考えます。

共同通信の都道府県調査では、18県が事業者へ金融支援を決めており、広島県を含む10都県で 検討中とされていました。米国関税に対応した融資制度を設計する考えがあるのかないのか、今、検 討中という報道もありましたが、考えをお伺いします。

答弁 (経営革新課長)

今回の関税措置など、事業者の経営環境の変化に対応するため、最優遇の金利を設定し ている金融経営基盤強化資金をはじめとした緊急対応融資を設けています。今後の状況や国 の動向等を踏まえながら、必要に応じて融資制度の拡充などについて検討を進めます。

意見 要望

あくまで既存のもので対応できるという非常に短い答弁で したが、先週発表された国内GDP、1~3月期は四半期ぶり のマイナス成長に転じ年率換算でマイナス0.7%です。経済 状況は刻々と悪化しています。3月はアメリカ向けの駆け込

み輸出がありこの数字です。今後どうなるかは予測ができるかと思います。 広島県は、製造品輸出比率が全国平均よりも高く、影響を受ける可能性 が非常に高いです。

こういう情勢の中、他県の動向を見ると、群馬県は先月下旬に信用保証



料を最大半分補助する融資制度を新設しており、群馬県知事は、今月訪米して、スバルの工場がある州の 州知事と会談を行っています。片や広島県知事は今月フランスへ日本酒の売り込みに行かれるということです が、今のタイミングなのでしょうか。

トランプ関税については、最悪のシナリオを想定し、広島県の経済を守っていくために支援をしていくのが 商工行政なのではないでしょうか。先月質問したにもかかわらず、何も変わっていない。1か月が経ち刻々と 経済状況が悪化しているのに何も対応できていないことに非常に憤りを感じます。

答弁 (商工労働局長)

トランプ関税に関する影響については、自動 車産業をはじめ、様々な産業に影響が出てく ると考えています。そうした中で、自動車のサ プライチェーン全体、中小企業も含めた様々

な対策をしなければいけないことは間違いないと思っており、 様々な対策を国、関係団体等とも相談しながら、現在、様々 なところで検討しています。その検討状況については、はっき りした段階でこの委員会をはじめ、議会にも丁寧に説明した 上で、対策を実施していきたいと思っています。

広島県の米国関税措置に係る 相談窓口

● 設置場所:**経営革新課**

金融支援 (県制度融資の紹介等) TEL. 082-513-3321

経営支援(生産性向上に係る支援策の紹介等) TEL. 082-513-3371

要望 (上野)

今、局長から直接御答弁ありましたけれども、他県は既に実施しています。検討中というこ とですが、この件に関しては非常にスピードが遅いと思っていますので、改めてスピードアップ して関税対策を進めていただくことをお願いし、質問を終わります。

所属委員会報告 7月より下記の委員会に所属となりました。

常任委員会(任期1年)

■ 文教委員会

高校授業料無償化など全国的 に大きく教育行政が動いていま す。県立高校含め、県教育制度 も変革が問われることからしっか りと審議してまいります。

特別委員会(任期2年)

■若者減少・ 少子化対策特別委員会

県内の若者減少は喫緊の課 題ですので、子育て世代として 県行政へ積極的な意見を発信し てまいります。

■広島都心エリア 活性化推進特別委員会

前回に続いて2回目の配属で す。駅ビル完成に伴う人流の変 化に対応した広島都市の活性化 について熟議してまいります。

特集

ここが問題、広島県! "虚偽公文書作成問題"

広島県西部建設事務所呉支所で虚偽公文書作成問題が発覚し、東広島支所・ 廿日市支所も含め、計18件の虚偽がありました。公的組織としての信頼が問われ る非常に由々しき事態です。議会でもこのことについて、当該支所だけではなく



調査範囲を広げ、県内の各部署を一斉点検し、再発防止策をとることを訴えています。さらに、公益通報があっ たにも関わらず、これまで適切な対応ができていなかった件については、他県の事例のように自浄作用がない 硬直的な組織となっていることの表れです。二元代表制による議会のチェック機能をより高めてまいります。